

渡辺ハウジングOBの皆様と
未来のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743



紅葉の美しさに見惚れている間に、「師走」を迎えました。

早いですね。

これからはどちらのお宅でも、お年賀状、大掃除、

おせち料理の用意など新年を迎える準備で、お忙しいことと思いますが、無理をせずお元気でお過ごしくださいね。

この1年を振り返り、皆さんのご感想は？

私は、時間に追われ心身ともに余裕がなかった毎日を思い、忙しさで大切な気持までどこかへ置き忘れてしまったような時もあったのでは？と反省しています。

でも周囲の方々に支えられ無事に仕事が渉り、何より健康で過ごせたことに感謝しています。

ありがとうございました。



では今月も、協力業者さんを紹介させていただきます。

今回は**テムズ**さんです。

テムズさんは、内・外装タイル工事、浴室・洗面所・システムキッチンなど住宅設備機器の販売、施工を手掛ける会社です。

東京都千代田区に本社を構え、埼玉、神奈川、千葉、栃木県・・・などに広く営業所をお持ちです。その中で当社は、練馬営業所さんにお世話になっています。



テムズさんでは、お客様ひとり一人の夢や憧れを実現するために、豊富な商品知識をもとに、人や環境にやさしく安全で快適な空間を提案できる商品を提供しています。

当社の窓口は渡辺さん。

埼玉県越谷市のご出身で、



奥様とお子さん2人の4人家族。

映画鑑賞やスノーボードがお好きですが、今は昨年産まれたお子さんの育児を手助けするためご自宅で過ごす時間が多そうです。

大変かもしれません、お子さんは日々成長しますので、身近かで見守ることができるのは幸せなことかもしれませんね。

あかるく温かいご家庭が想像されます。

これからもよろしくお願ひいたします！

御節料理

おせちとは、本来、暦上の五節句(元旦・雛祭り・端午の節句・七夕・重陽の節句)に、神様に供えたり、皆で食べたりしたごちそうで、その中でも最も重要とされた正月料理が御節(おせち)と言われるようになりました。

数の子、昆布巻き、黒豆や田作りなど・・・

それぞれ大事な意味を持つ縁起物を重箱にきれいに詰めます。

これは、「めでたさを重ねる」という意味があるそうです。

伝統料理は、見た目が華やかというだけでなく奥が深いですね。



来る2014年が、
皆様にとってより良い
年になりますように！！

いい時代だった・・・



今回は、中学時代の思い出をつづった文集の中から、貧乏を恥じない素晴らしい素晴らしさを知ったという一生徒の話を紹介します。

うちの中学校は新興住宅地でほとんどが持ち家、お母さんは専業主婦みたいな恵まれた家庭が多くなった。

育ちが良いのか、おかしな競争心など持たず、虐待や仲間外れなど皆無。

同じクラスに一人だけ貧乏を公言する男子生徒がいました。

彼は、今では珍しい7人兄弟の長男で、家庭は子沢山と低収入のため日々の給食費も遅れるような状況。

黒であるはずの制服はなぜか緑色っぽく色褪せ、中学3年になると急に身長が伸びたせいか上腕の3分の1くらいが飛び出ているような状態になってしまっていた。

前のボタンもきつくて閉められなくなってしまったある日の休み時間、何かの拍子で背中の真ん中の縫い目が裂けてしまった。

本人は笑いを誘うギャグを飛ばし、裁縫の得意な女子生徒が笑いながらも縫って直してあげた。

そこへ、ある男子生徒が声を掛けた。

「誰か兄ちゃんとか近所の人とかできれいな制服余っている人いないかー？」

みんな家に帰って親や隣近所に聞いたりしていらない制服を探した。

そして翌日、2着の上着と1着のズボンが彼の机の上に置かれた。

ちょうどその日は、クラス対抗のバレー大会の日で、制服をもらった彼は嬉しそうに制服を高く持ち上げて言った。

「みんなー、ありがとなー。」

「お礼に今日は俺がパンパン点取るからさー」

家計を助けるため、夕刊の新聞配達をしていた彼は【帰宅部】所属。

それなのにいつ・どこで覚えたのかと思うほどバレーが上手くて、試合でも宣言どおり一人で何点も点を決め、クラスは優勝した。

勝った瞬間、クラスメートの男子は彼に駆け寄り、ポカポカ頭をたたいたり抱きついたり、そして最後は胴上げ。

それを見ていた女子たちは何故かみんな号泣。

いい時代だったなー・・・。



「編集後記」

♪もういくつ寝るとお正月・・・♪

なんて楽しみに待っていたのは、遠いことのように思えます。

最近のお正月は以前に比べ、静かで華やぎも感じられずなんだか寂しい気もしますね。

新しい年には社会状況が好転し、幸せの輪がもっと大きく大きく広がることを期待しましょう。

この1年、やすらぎ通信をお読みいただき、本当にありがとうございました。

来年も引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。



皆様、どうぞ良いお年をお迎えください！！

渡辺ハウジング

社員一同